

複式学級の様子は・・・

今年から、1・2年生は、複式学級になりました。2学年が一つの教室で学習しています。「お互いの様子が気にならないのかな？」と心配していたのですが、それぞれ自分たちの学習に集中している様子が見られます。もちろん、全く気にならないということではないと思います。それでも子どもたちは、柔軟に対応しているようです。27日（土）の授業参観では、1・2年合同で学習している様子を見ていただく予定です。ぜひ、見に来ていただけたらと思います。



ていねいな子・まじめな子・挑戦する子・最後までやる子を認め、力を引き出す

今年の、基本方針の一つです。始業式で子どもたちに話したところ、なぜか「まじめな子」を目指すといった子は一人もいなかったのですが、他の3つはそれぞれ同じぐらいの子が手を挙げていました。学校では、このような姿が見られたら、しっかりほめて、伸ばしていきます。また、こまめにご家庭にも子どものよさをお伝えしていこうと話合っています。ご家庭でも子どものよさを見つけて、褒めてあげてください。そして、子どもの自尊感情を高めていきましょう。

学校では、特に掃除に力を入れて指導していきたいと考えています。自分たちで使う学校を、自分たちの力できれいにしようと取り組むことは、利他の心にもつながります。

また、掃除は自立への第一歩です。ご家庭でも場所を決めて、掃除を任せてみてはどうでしょうか。家族の一員という責任感と自覚が芽生えてくるのではないのでしょうか。

学 校 紹 介

2年生が、まだ学校のことがよくわからない1年生と太田垣教頭先生に学校紹介をしてくださいました。それぞれの部屋について、何をやる部屋なのかを教えてくださいました。クイズも用意していて、正解するときれいなシールがもらえます。1年生も教頭先生も大喜びでした。2年生も立派なお兄さん・お姉さんですね。



新学習指導要領が、来年度より完全実施されます。それに向けて、授業時数を確保するために、行事の見直しをしています。

遠足は、短時間でできるように、地域をウォークラリーする形にします。

また、雪山遠足は、予備日をはじめからスケートで計画しています。

昨年は、遠足も雪山遠足も中止になってしまいました。今年は、授業時数を確保しながらも、どちらもできるようにします。ご理解・ご協力をお願いします。

5月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水	新天皇即位に伴う祝日	13	月	PTCAあいさつ運動、いじめアンケート(～17日)、代表委員会、クラブ活動、5年田植え(午後)、炊事室移行開始
2	木	国民の祝日	14	火	5年自然学校交流会、田植え(予備日)、PTA評議員会
3	金	憲法記念日	15	水	奈佐っ子タイム開始、耳鼻科検診
4	土	みどりの日	16	木	運動遊び巡回訪問(1・2年)、スポーツテスト予備日
5	日	こどもの日	17	金	5年自然学校出発会
6	月	振替休日	19	日	PTA廃品回収
7	火	委員会活動、PTA本部役員会	20	月	PTCAあいさつ運動、自然学校(～24日)
8	水	全校朝会、全校ウォークラリー遠足	26	日	緑の少年団活動(5・6年・奈佐森林公園)
9	木	読み聞かせ開始、体育教室開始、いも苗植え	27	月	PTCAあいさつ運動、クラブ活動、広報「やつぎ」編集委員会
10	金	スポーツテスト、全校ウォークラリー遠足(予備日)、業間運動開始	28	火	防災メモリアルデー(北但大震災)避難訓練、代表委員会
11	土	春の全国交通安全運動(～20日)			